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ATA DA 681 SESSA0 0RDINI.RIA DO CONSELHO T£CNICO ADMINISTRATIVO DA FACULDADE DE

DIREITO DE RIBEIRAO PRETO DA UNIVERSIDADE DE SAO PAULO. Aos sein dias do m6s de

novembro de dais mil e vinte, ds treze horan e quatro minutos, por videoconfer6ncia peta
plataforma Google Meet, nos termos da ResoluQao N9 7945/20, de 27/03/2020, da Reitoria da

Universidade de S3o Paulo, em terceira convocagao, reOne-se o Conselho T6cnico
Administrativo da Faculdade de Direito de Ribeir3o Preto da Universidade de S3o Paulo --

FDRP/USP, sob a Presid6ncia da Profa. Dra. Massa de Souza Ribeiro, Vice-Diretora da Unidade,

com a presenga dos Senhores Membros, Chefes de Departamento Professores Gustavo Assed

ferreira, lara Pereira Ribeiro e Nuno Manuel Morgadinho dos Santos Coelho, e da
Representante Discente Ana Paula Araujo Alves da Silveira. Presente tamb6m o Chefe da Segao

T6cnica de Inform6tica Fabio Jose Morettie a Assistente T6cnica Acad6mica Marcia Aparecida

Cruz de Oliveira Bianco, para secretariar a reuni5o. A Sra. Vice-Diretora d6 boas vindas e

agradece a presenga de todos. Havendo nOmero legal, declara abertos os trabalhos da 68e
Sess3o Ordiniria do Conselho T6cnico Administrative da Faculdade de Direito de Ribeir3o Preto

da Universidade de S3o Paulo. Informa que a Profa. Monica pediu ontem, recebeu o recado

pda Sra. Marcia, para conduzir essa reuni3o, tendo em vista problemas de sa6de. I.
EXPEDIENTE. 1. Discuss5o e votagio. 1.1. Ata da 67i Sessio Ordiniria do Conselho T6cnico
Administrativo, realizada em 02/10/2020. Colocada em discuss3o e votacao, a Ata da 67a

Sess3o Ordin6ria do Conselho T6cnico Administrativo, realizada em 02/i0/2020. 6 aprovada

PQr ur)qnimidpdq lqUp!(Q g brosl. 2. Comunicag6es da Diretoria. Sra. Vice-Diretora, Profa.

Dra. Maida de Souza Ribeiro. A Sra. Vice-Diretora comunica: A) Atualizagao do Plano USP para o

Retorno Gradual das Atividades Presenciais. Esse Plano teve a sua 61tima atualizagao no dia

27/10/2020. Foi encaminhado aos funcion6rios pda Assist6ncia Acad6mica em 29/10/2020 e

divulgado pda Comunicag5o Institucional em 03/11/2020. Nesse Plano USP fda da mudanga

de estggio e as orientaQ6es da Reitoria para comegarem a tratar do retorno gradual. Hoje,

06/11/2020, foidecidido pda Reitoria, como a data de inicio da escala retorno. Nessa escala de

retorno, conforme previsto no P]ano USP, que foi divu]gado a todos no dia 04/].1/2020, este

estabelecido o crit6rio da bolha sanit6ria definido pda Reitoria. De acordo com esse crit6rio,

ter3o um funcion6rio trabalhando por SeQao, uma vez por semana. Os funcion6rios virgo e

fargo o registro de ponto e s6 retornam na semana seguinte. Foi feita uma escala obedecendo

essas recomendag6es que foi tamb6m amplamente divulgada. B) Parecer PG.P.16629/2020,

referente ao SAJ 2020.02.000907, requerimento elaborado pecos Profs. Alessandro Hirata e

Camilo Zufelato aprovado pda Congregagao em 04/09/2020, solicitando o prosseguimento dos

concursos pablicos para provimento dos cargos de Professor Titular (Editais nos. 013/2019 e

020/20t.91. O material foi encaminhado a PG/USP e a CLR, por6m a Procuradoria considerou

que n3o 6 possivel atende a solicitagao da Unidade nesse momento. Entao, foi negado esse

pedido de prosseguimento de concursos pablicos para os cargos de Professor Titular. C)
Lembrete sobre a Avaliag3o Horizontal na Carreira. A Sra. Marcia lembrou que foi enviado aos
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docentes no dia 08/07/2020 esse documento da Reitoria e depois foi enviado um offcio para as

Chefias de Departamento no dia 03/09/2020. Esse comunicado da AvaliaQ3o Horizontal tem

por objetivo lembrar principalmente o cronograma que foi definido pda Reitoria para ser
aplicado nesse processo de progressao horizontal. At6 o dia 30/12/2020, pr6ximo, todos os

professores que estejam interessados em participar do processo devem se manifestar e seguir
os procedimentos devidos. Depois, na etapa seguinte, at6 o dia 0]-/02/2021, de acordo com

esse cronograma, tem que ser divulgada a Comiss3o de AvaliaQ3o pelos Departamentos. Como

ji est3o na penaltima reuni3o do ano, est3o lembrando deste documento com o cronograma,
ji enviado, para que possam na reuni3o de dezembro, 61tima reuni5o antes de 01/02/2020.

Como esse documento j6 foi enviado is Chefias de Departamento para constituiQao dessa

comiss3o, o ideal seria que na pr6xima reuni3o de dezembro pudessem ter dos Chefes de

Departamento essa definigao de coma v3o ser constituidas as comiss6es. E um lembrete que

faz aos Senhores Chefes de Departamento para que tenham subsidio para esse ponto. o Prof.

Dr. Nunn Manuel Morgadinho dos Santos Coelho pergunta se sera inserido na pauta da reuni3o

esse assunto ou se ficar6 apenas a titulo de informag3o. A Sra. Vice-Diretora diz ao Prof. Nunn

que este s6 a tltulo de informag3o, porque as provid6ncias devidas em relag3o a des foram

tomadas no dia 03/09/2020, quando enviou is Chefias de Departamento solicitando elsa
constituigao da comiss3o. O Prof. Dr. Nuno Manuel Morgadinho dos Santos Coelho gostaria de

fazer uma sugestao. Os tr6s Chefes de Departamento se reOnem com as seguintes

preocupa£6es instados pda Sra. Vice-Diretora, a solicitag3o de que dessem conta desse

calend6rio, que parece muito largo, mas como tem as f6rias, 6 bem apertado. A partir dessa

solicitagao, se re6nem para buscar uma solugao, um procedimento, que assegure algumas

coisas difrceis nesse processo. Esse processo 6 dificil porque precisam ranquear professores,

com projetos acad6micos diferentes, podendo um deles priorizar eventualmente o ensino,
outro a pesquisa, outro a extensao, outro n3o prioriza nada ou prioriza tudo. J5 dentro do
Departamento 6 diffcil fazer esse trabalho, depois v3o precisar produzir uma lista 6nica da
Unidade com todos os professores de modo que os relat6rios ou o resultado do trabalho das

comiss6es departamentais precisar6 ter uma comparabilidade, por isso acharam que 6

essencial que haja regras comuns para os Departamentos avaliarem os seus professores para

assegurar que a CongregaQao quando for fazer a reuni3o das listas das sejam compar6veis e

n3o haja distorg6es. Dependendo do crit6rio, pode acontecer, de um Departamento, por

exemplo, instituir uma avaliagao mais severa e outro com uma bem mats ben6fica, e se ipso

fosse reunido no memento da Unidade, todos os professores desse Departamento que foi mats

severo ficar3o no fim da lists e o outro que foi mais ben6fico em ama. Gostariam de propor a

criagao de uma comiss3o composta pelos tr6s Chefes. Acreditam que os tr6s Chefes 6 que t6m

essa competencia, essa responsabilidade, porque trata-se de um assunto funcional e todos os

professores estar3o sempre representados pelos tr6s Chefes, para que possam apresentar a

Congregagao de dezembro uma proposta de procedimento, com barema que assegure a
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equiva16ncia das notas atribufdas pdas comiss6es nos diferentes Departamentos, para tirar a

subjetividade dessas comiss6es. As comiss6es teriam crit6rios muito claros de atuaQao e
tamb6m crit6rios para a composig3o das comiss6es departamentais, aldo que poderiam
discutir e uniformizar em alguma medida. Acreditam, estavam falando ipso ontem, que o CTA

seria uma boa inst5ncia para institufrem esse comissao, porque 6 um assunto ligado a vida

funcional dos professores, de modo que faria essa sugestao, colocar um ponto de pauta aqui,

se isso for necess6rio, para que possam criar a comiss3o nessa reuni3o e se comprometeriam a

apresentar elsa proposta em ments de trinta dias. A Sra. Vice-Diretora diz ao Prof. Nuno que

conversou com a Sra. Marcia e ela disse que como esse assunto foi tratado na Congregagao

deveriam dar prosseguimento 16. Entao, poderia colocar como informe no CTA, mas teriam que

dar o andamento na Congregag3o. Sobre a comiss3o dos Chefes de Departamento acha que 6

mais do que adequado para fazerem cumprir o editalda melhor forma possivel. O editalfala da

constituigao de comiss3o por Departamento. Acha que pode e deve ter essa comiss3o dos

Chefes de Departamento para definir como vaiproceder para a constituigao dessas comiss6es

departamentais. Existe a recomendag3o, mas n3o 6 exig6ncia, de que um dos avaliadores seja

externo ao Departamento ou a Unidade. Buscando o melhor encaminhamento, os Chefes de

Departamento poderiam conversar entre si para sugerir o formato dessas comiss3es

departamentais e, depois, da comiss3o central. O Prof. Dr. Nunn Manuel Morgadinho dos

Santos Coelho diz que fargo. Questiona se n3o podem fazer ipso constitufdos como comiss3o

designada pda Diretora, por exemplo, ao inv6s de fazer pelo CTA ou pda Congregagao. Teme

que criar elsa comiss3o na Congregag3o em que pessoas movidas peta seu proprio interesse na

progressao, muitos 16 est3o interessados, pode acabar por criar distorg6es, por exemplo. Na

CongregaQao tudo pode acontecer nesse sentido, por exemplo, pode se decidir que v3o entrar

na comiss5o tamb6m os Presidentes das outras Comiss6es, ipso j6 geraria uma distorg3o em

termos de nOmeros de professores por Departamento e tornaria o trabalho mais dificil. A Sra.

Vice-Diretora diz ao Prof. Nuno que entende o que ele este colocando. Mas, no dia 03/09/2020

foi enviado um documento solicitando que as Chefias tomassem essas provid6ncias e o que a

Chefia decldir vaipassar pelo Conselho do Departamento. Entao, a comiss3o do Departamento

vai ser 6 definida 16 internamente. O Conselho pode decidir se vai ser X ou Y pessoas e maid

algu6m da Comiss3o de Graduag3o ou P6s-GraduaQ3o, ou n3o. Os Chefes de Departamento

poderiam levar para os seus Conselhos uma coisa mais ou ments un6nime. O Prof. Dr. Gustavo

Assed Ferreira acha que o Prof. Nuno este pretendendo 6 que possam ser institucionalizados

como um grupo de trabalho, uma comissao, para que possam levar uma proposta para os

Departamento e, depots, aos colegiados superiores. N5o possuem a expectativa de deliberar

nada. Apenas a expectativa de poder proper e para isso uma comiss3o ou um grupo de

trabalho dada a legitimidade para ao menos realizarem a discuss3o para propor. Est3o
buscando um pouco de legitimidade institucional anterior. Sabem que ter3o que formar as
comiss6es no 6mbito dos conselhos departamentais e, depois, os conselhos centrais. S6 est3o

Pagina 3 l7 Av. Bancleirantes, 3900 Ca/I/P/ZT da USP
14040-906 Ribeirio Preto-SP

T I F 55 (16) 3315-4954
mvw.direitoq).usp.for



UNIVERSIDADEDESAOPAULO
FACULDADEDEDIREITO
DERIBEIRAOPjiETO

115

116

117

118

119

120

121

122

123

124

125

]26

127

128

129

130

131

132

133

134

135

136

137

138

139

140

141

142

143

144

145

146

147

148

149

150

151

152

querendo fazer o trabalho preparat6rio. Seria uma comiss3o preparat6ria para os demais
trabalhos. E independence um pouco do que foi colocado em setembro. E preliminar, na
verdade. A Sra. Vice-Diretora diz que n5o v6 problemas que possam constituir elsa comiss3o.

V3o formalizar o que j6 6 esperando e j6 v3o fazer. Considerando o melhor para a Unidade

seria de fate que os Chefes de Departamento fizessem um trabalho conjunto para ter equilibrio

entre os Departamentos, ou o que for definido pelos Departamentos. Fica, entao, constitufda a
comiss3o composta pelos Chefes de Departamento, que fargo as propostas para a constituigao

das comiss6es departamentais e a comiss3o central. O Prof. Dr. Gustavo Assed Ferreira diz que

s3o propostas de parametros. A Sra. Vice-Diretora diz que 6 isso, propostas de composigao e

crit6rios. Pergunta ao Prof. Nunn se atende. O Prof. Dr. Nunn Manuel Morgadinho dos Santos
Coelho diz a Sra. Vice-Diretora que este perfeito. A Sra. Vice-Diretora pergunta a Sra. Marcia se

este tudo bem com esse encaminhamento. A Sra. Marcia Aparecida Cruz de Oliveira Bianco diz

a Sra. Vice-Diretora que este tudo bem, ji anotou. D) ll Encontro de Egressos da FDRP/USP, dia

28/].1/2020, s6bado, das 8h30 is 13h30, de forma remota esse ano. Tem o objetivo de

acompanhar a atual carreira dos egressos e sua trajet6ria, dificuldades, opini6es e dicas. A

comiss3o que este cuidando do events 6 composta peso Prof. Dr. Sergio Nojiri, Prof. Dr. Gabriel

Loretto Lochagin, Sra. Erika e alguns alunos. Em breve a Sra. Erika teri a programagao e

comeQar6 a divulgagao. O evento em si, de forma gen6rica, ja este divulgado na p6gina da
Faculdade. Os detalhes ter3o em breve. Convida as todos e se puderem divulgar seria muito

bom. 3. Palavra aos Senhores Membros. N3o houve manifestag6es. ll. ORDEM DO DIA.
REFERENDAR. 1. Processo Seletivo Professor Temporgrio. 1.1. Processo 2020.1.235.89.1 --

Faculdade de Direito de Ribeir5o Preto. Solicitagao de uma vaga de Professor Contratado

Tempor6rio de Direito Civil junto ao Departamento de Direito Privado e de Processo Civil,
encaminhado pelo GR-Sistema de Admiss5o Docente a Comiss3o de Claros Docentes, como

medida urgente e paliativa, tends em vista que o Concurso para Professor Doutor em Direito

Civil que j6 estava em andamento (Edital FDRP Ne 003/2020) foi suspenso at6 dezembro de

2021(de acordo com a Resolug3o N9 7955/2020). Aprovagao do Conselho do Departamento de

Direito Privado e de Processo Civil em 04/09/2020. Aprovagao "ad referendum" do Conselho

T6cnico Administrativo em 14/09/2020. A Sra. Vice-Diretora diz que esse processo foi
encaminhado e este na Reitoria e at6 a semana passada ainda estava parado. Questiona se a

Profa. lara e Sra. Marcia t6m alguma novidade. A Profa. Dra. lara Pereira Ribeiro diz que

gostaria de saber. A Sra. Marcia Aparecida Cruz de Oliveira Bianco diz a Sra. Vice-Diretora que

n3o, ainda este em an61ise pda CCD. Elem passam na reuniao, que 6 mensal. Como pediram

uma justificativa acad6mica, cr6 que a reuni3o seri em novembro, pode at6 confirmar a data

certinho, porque des passam mensalmente nas reunites. A Sra. Vice-Diretora pede iSra.

Marcia para verificar a data e depois comunicar. A Sra. Marcia Aparecida Cruz de Oliveira

Bianco diz que vai verificar. fQIQqadQ em discuss3o e votaGao o despa
14/09/2020. que aprovou a solicitac3o de contratac5o de 01 (um) docente por puzo

Pfgina 4l7 Av. Bandeirantes, 3900 Caz#P/ff da USP

14040-906 Ribeirio Preto-SP

T I F 55 (16) 33151954
UKX«x,.direitorp.usp.for



UNIVERSIDADEDESAOPAULO
FACULDADEDEDIREITO
DERIBEIRAOPRETO

153

154

155

156

157

158

159

160

161

162

163

164

165

166

167

168

169

170

171

172

173

174

175

176

177

178

179

180

181

182

183

184

185

186

187

188

189

190

determinado para o Departamento de Direito Privado e de Processo Civil, tendo em vista que o

Concurso para Professor Doutor em Direito Civil que estava em andamento (Edital FDRP Ng

003/20201 foi suspenso at6 31/].2/ 2021 (conforme artigo 4g da ResoluGao Ne 7955/2020) e

tgE&HJQJQyer prejuizo ao ensino de GraduaGao, 6 referendado por unanimidade jcinco

membros). APROVAR. 2. Prorrogagio de Afastamento Docente. 2.1. Protocolado

2020.5.248.89.3 -- Maria Paula Costa Bertran Munoz. Solicitagao de prorrogagao de
afastamento, no periodo de 31/05/2020 a 16/07/2020, para Stanford Un/vars/ty (Estados

Unidos da America), apresentada pda Profa. Dra. Maria Paula Costa Bertran Munoz, tendo em

vista a pandemia do novo Covid-19 e das medidas fitossanit6rias impostas pelo pars de destino.

[nrcio do afastamento: 06/12/2019 (12836/20].9). Perfodo tota] da prorrogag3o: 31/05/2020 a

16/07/2020 (2627/2020 e 2642/20201. Manifestagao favor6vel do superior imediato, Prof. Dr.

Nuno Manue[ Morgadinho dos Santos Coe[ho, em ].P/].0/2020. Aprovag3o "ad referendum" do

Conse[ho do Departamento de Fi[osofia do Direito e Discip]inas B6sicas em ]-Q/]0/2020.Parecer

da relatora pelo Conselho T6cnico Administrative, Profa. Dra. lara Pereira Ribeiro, favor6vel ao

deferimento do pedido, em 13/10/2020. fQIQgqdQ q di$fuiiiigQ q vplqugQ Q pqrQQQr dq f?rQfp:

Dra. lara Pereira Ribeiro. favor6vel ao deferimento do pedido de prorrogaGao de afastamento,

no perfodo de 31/05/2020 a 16/07/2020. para Stanford University IEstados Unidos da
Am6rical, apresentado pda Profa. Dra. Maria Paula Costa Bertran Munoz, tendo em vista a

pandemia do novo Covid-19 e das medidas fitossanit6rias impostas belo pals de destino, 6

aprovado por unanimidade (cinco membros). 3. Relat6rio de Afastamento. 3.1. Protocolado

2020.5.245.89.4 -- Victor Gabriel de Oliveira Rodriguez. Relat6rio de Afastamento referente ao

perfodo de 09/0]./2020 a 07/04/2020 para ministrar curio/confer6ncia na Universidade de
Granada IEspanha), apresentado pelo Prof. Dr. Victor Gabriel de Oliveira Rodriguez. Aprovagao

do Conselho do Departamento de Direito POblico, com base no parecer do Prof. Dr. Guilherme

Ado[fo dos Santos Mendes, em 14/].0/2020. Parecer do re]ator pe]o :Conse]ho T6cnico
Administrativo, Prof. Dr. Nuno Manuel Morgadinho dos Santos Coelho, favor6vel a aprovag3o

do Relat6rio, em 19/10/2020. Colocado em discuss3o e votac3o o parecer do Prof. Dr. Nuno

Manuel Morgadinho dos Santos Coelho, favorivel a aprovacao do Relat6rio de Afastamento

referente ao periodo de 09/01/2020 a 07/04/2020 para ministrar curso/confer6ncia na

Universidade de Granada (Espanha), apresentado belo Prof. Dr. Victor Gabriel de Oliveira

Rodriguez. 6 Qprovado por unanimidade jcinco membros). 4. Conv6nios FADEP. 4.1. Processo
2019.1.641.89.8 -- Faculdade de Direito de Ribeirio Preto. Minuta de conv6nio entre FDRP e

FADEP visando a colaboragao no gerenciamento administrativo e financeiro para oferecimento

do curso de especializaQao "Direito Ambiental e Urbanistico", sob a coordenagao da Profa. Dra.

flavia Trentini(Coordenadoral e Prof. Dr. Daniel Pacheco Pontes IVice-Coordenador).

Aprovagao "ad referendum" do Conselho do Departamento de Direito Privado e de Processo

Civil, com base no parecer do Prof. Dr. Fernando da Fonseca Gajardoni, em 25/09/2020.

Aprovag3o "ad referendum" do Conselho do Departamento de Direito Ptlblico, com base no
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parecer do Prof. Dr. Eduardo Saad Diniz, em 07/10/2020. Aprovag3o "ad referendum" da
Comiss3o de Cu[tura e Extens3o Universit6ria em 28/09/2020, e referendada em 2]./10/2020,

com base no parecer do Prof. Dr. Caio Gracco Pinheiro Dias. Parecer do relator pelo Conselho
T6cnico Administrative, Prof. Dr. Nuno Manuel Morgadinho dos Santos Coelho, favor6vel 5

aprovagao do conv6nio, em 27/10/2020. (IQ Qcado em discuss5o e votacao o perewerd(}J?rof:
Dr. Nuno Manuel Moraadinho dos Santos Coelho. favor6vel a aprovac3o do conv6nio entre

FDRP e FADEP visando a colaborac3o no gerenciamento administrativo e financeiro para

oferecimento do curso de esoecializac5o "Direito Ambiental e Urbanistico", sob a coordenacao

da Profa. Dra. Flavia Trentini (Coordenadora) e Prof. Dr. Daniel Pacheco Pontes (Vice-

Coordenador), 6 aprovado por unanimidade (cinco membrosl. 4.2. Processo 2019.1.571.89.0 --

Departamento de Direito Privado e de Processo Civil. Minuta de conv6nio entre FDRP e FADEP

visando a colabora£3o no gerenciamento administrativo e financeiro para oferecimento do

curso de especializagao "Direito Notarial e Registral 2e Ed.", sob a coordenagao da Profa. Dra.
Cintia Rosa Pereira de Lima (Coordenadora) e Prof. Dr. Alessandro Hirata (Vice-Coordenador).

Aprovagao do Conselho do Departamento de Direito Privado e de Processo Civil, com base no

parecer da Profa. Dra. Maria Hemflia Fonseca, em 05/06/2020. Aprovag3o da Comiss3o de
Cultura e Extens3o Universit6ria, com base no parecer do Prof. Dr. Guilherme Adolfo dos

Santos Mendes, em 21/10/2020. Parecer do relator pelo Conselho T6cnico Administrativo,
Prof. Dr. Gustavo Asked Ferreira, favor6ve] a assinatura do conv6nio, em 05/1]./2020. £Qjgcado

em discuss3o e votac3o o Darecer do Prof. Dr. Gustavo Asked Ferreira, favor6veli assinatura do

conv6nio visando a colaborac3o no gerenciamento administrativo e financeiro para
oferecimento do curso de esDecializac3o "Direito Notarial e Registral 2g Ed.", sob a
coordenac3o da Profa. Dra. Cintia Rosa Pereira de Lima (Coordenadora) e Prof. Dr. Alessandro

Hirata (Vice-Coordenadorl, 6 aprovado pol. yDgDimidade (cinco membros). 4.3. Processo
2020.1.252.89.3 -- Faculdade de Direito de Ribeir3o Preto. Minute de conv6nio entre FDRP e

FADEP visando a colaboragao no gerenciamento administrativo e financeiro para oferecimento

do curso de atualizaQ3o "Direito para a Sa6de", sob a coordenagao do Prof. Dr. Daniel Pacheco

Pontes (Coordenador). Aprovag3o "ad referendum" do Conselho do Departamento de Direito

POblico, com base no parecer do Prof. Dr. Thiago Marrara de Matos, em 20/10/2020.

Aprovag3o da Comiss3o de Cultura e Extens3o Universit6ria, com base no parecer do Prof. Dr.

Gustavo Asked Ferreira, em 21/10/2020. Parecer da relatora pelo Conselho T6cnico
Administrativo, Profa. Dra. lara Pereira Ribeiro. A Profa. Dra. lara Pereira Ribeiro diz que n3o

tem o parecer ainda porque teve um problema com a internet e n3o pode enviar. A Sra. Vice-

Diretora questiona se o parecer da Profa. lara 6 favor6vel, se foi essa a informaQao que passou

para a Sra. Marcia. A Profa. Dra. lara Pereira Ribeiro diz a Sra. Vice-Diretora que sim, o parecer

6 favorivel. A/nternet vai voltar e se compromete a enviar ainda hoje. fQIQQpdQ di$Qy$saQ e
votac3o o oarecer da Profa. Dra. lara Pereira Ribeiro, favor6vel a assinatura do conv6nio

visando a colaborac3o no gerenciamento administrativo e financeiro para oferecimento do
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curso de atualizac3o "Direito oara a SaOde". sob a coordenac3o do Prof. Dr. Daniel Pacheco

Pontes (Coordenador), 6 aprovado por unanimidade (cinco membros). Nada maid havendo a

tratar, a Sra. Vice-Diretora agradece a presenga de

horan e trinta minutos. Do que, para constar, eu,

Aparecida Cruz de Oliveira Bianco, Assistente T6cnica

seri examinada pelos Senhores Conselheiros presentes a Seas:lo em que for discutida e

aprovada, e por mim assinada. Ribeir3o Preto, seis de novembro de dots mil e vinte
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